

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Un marché de printemps qui sent bon l'été



Le marché au fleurs ne serait pas sans l'étal de plantes et de fleurs tenu par des membres du comité des fleurs.

Avec une météo estivale, le marché de printemps a connu un franc succès, attirant des exposants nombreux et des visiteurs enthousiastes, venus découvrir les produits des nombreux exposants, ainsi que des véhicules anciens d'exception.

Avec les 26°C affichés au thermomètre, le marché de printemps aurait dû s'appeler marché d'été. Et cela, c'est très bien pour les organisateurs qui ont mis sur pied cette manifestation, laquelle a connu un gros succès populaire.

Il faut dire aussi que du côté des exposants, là aussi, on pouvait être très satisfait, puisque d'ordinaire, les inscriptions avoisinaient difficilement la trentaine. Eh bien, lors de cette édition 2025, ils étaient quarante-quatre, venus des quatre coins du département, à être présents dans la cour du fort, dont de nombreux nouveaux.

Et il y en avait pour tous les goûts, puisque de la maroquinerie artisanale, des objets en résine, de la peinture, des chapeaux, des bijoux, de la confiture, du chocolat, des vêtements, des objets réalisés avec de la ferraille récupérée et plein d'autres choses étaient à la disposition des visiteurs. Et puis, comment ne pas parler de ce stand de plantes et de fleurs, à la base du marché, tenu par les membres du comité des fêtes, lequel stand a été pris d'assaut durant toute la journée.

• De nombreux véhicules s'exposent

Le parking, à l'entrée du fort, a lui aussi connu une grosse affluence. Il faut dire que les amateurs de mécanique étaient à leur aise, puisque les visiteurs ont découvert une collection

de voitures anciennes, allant de la Ford A cabriolet de 1931 à la cabriolet 504, en passant entre autres par la Trabant. À côté se trouvaient les anciens véhicules militaires et ceux des pompiers du temps passé, alors qu'un peu plus loin, c'est l'Association des Tracteurs vosgiens de la Société Française de Vierzon qui proposait une vingtaine d'engins, dont un tracteur Lanz de 1950, un Someca de 1952 et un Allgaier de 1949. Et tous fonctionnaient...

Côté animation, Claude Charbonnier, un conteur à ne plus présenter, et Robert Meyer, son accordéoniste attitré, ont déambulé au travers des stands durant une bonne partie de la journée, louant en chansons les qualités des artisans présents, créant ainsi une ambiance champêtre fort appréciée.

Pour être complet, une tombola était en place, laquelle a permis aux plus chanceux de repartir avec de beaux cadeaux.

En un mot, ce marché de printemps 2025 a été une belle réussite.

• a

a